



126/2008

Kiel, 02. Oktober 2008

Blut spenden ist Ehrensache

Kiel (SHL) – Leben zu retten und Gesundheit zu erhalten – dazu leisten Blutspender einen entscheidenden Beitrag. Mit gutem Beispiel wollen dabei auch Landtag und Landesregierung voran gehen und haben erneut eine Blutspendeaktion im Landeshaus organisiert.

Am kommenden **Dienstag, 7. Oktober 2008, von 10:00 bis 15:00 Uhr** lädt der Blutspendedienst Nord des DRK Abgeordnete, Mitarbeiter der Fraktionen, der Landtagsverwaltung und der Landesregierung zur Blutspende ein. Weitere Spendenwillige sind im Landeshaus ebenfalls sehr willkommen.

Zu einem **Fototermin um 13:00 Uhr (Schleswig-Holstein-Saal, Landeshaus)** sind Vertreter der Medien herzlich eingeladen. Neben Landtagspräsident Martin Kayenburg, der auch Blut spenden wird, werden Ministerpräsident Peter Harry Carstensen und der Ärztliche Leiter des Blutspendedienstes Nord, Geert Geusendam, für das Blutspenden werben.

Weitere Informationen und Spendertermine gibt es im Internet unter www.blutspende.de.